

 EL UNIVERSAL

# QUERÉTARO

## Busca El Marqués mejorar condiciones de deudas

● Paga anualmente más de 1.5 millones de pesos anuales, dice secretario de Finanzas

06/11/2016 | 02:20 | Marco Antonio Estrada MARCO ESTRADA

Para obtener mejores condiciones crediticias para la aplicación del empréstito que se le autorizó ejercer este año, el municipio de El Marqués está a la espera de que la casa calificadora Fitch Ratings haga su análisis financiero, además que se busca hacer una reestructura de la deuda con la que actual, pues se pagan más de 1.5 millones de pesos anuales.

De acuerdo con Alejandro Ángeles Arellano, secretario de Finanzas municipal, actualmente se tienen buenas condiciones crediticias según la casa calificadora HR Ratings.

Sin embargo, dijo, es necesario tener el respaldo de otra empresa para de este modo, al solicitar la próxima deuda, contar con liquidez.

Actualmente el municipio cuenta con dos deudas, que fueron autorizadas por la administración anterior, a una de ellas le restan por pagar 7 millones de pesos; sin embargo, a la segunda le hacen falta 80 millones, por lo que se solicitaría una reestructuración y de este modo hacer más ligeras las anualidades.

El funcionario municipal recordó que desde el año pasado el Congreso local aprobó un endeudamiento por 100 millones de pesos, aunque hasta el momento no ha sido aplicado, pues fue en días pasados cuando el ayuntamiento aprobó 10 obras en las que se invertirán estos recursos. Pero ahora esta propuesta debe ser presentada al Legislativo para que los diputados ratifiquen su respaldo.

En el supuesto de que el pleno del Congreso local apruebe las obras propuestas para las que se aplicará, se buscaría el banco que le brinde mejores condiciones para ejercer los recursos este mismo año, para lo cual serviría la nueva calificación crediticia aseguró el secretario.